

# Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Sosialisasikan Kamtibmas dan Kewaspadaan kepada Warga Melalui DDS

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Mar 25, 2024 - 14:02



**Bhabinkamtibmas Pasirdoton**

*Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Sosialisasikan Kamtibmas dan Kewaspadaan kepada Warga Melalui DDS*

Pada hari Senin, tanggal 25 Maret 2024, Bhabinkamtibmas Desa Pasirdoton, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi, Bripka Eko Priyantono, melaksanakan

kegiatan Door to Door System (DDS) di Bale Desa Pasirdoton. Kegiatan dimulai pukul 10.30 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sosialisasi dan himbauan kepada warga Desa Pasirdoton terkait dengan berbagai aspek keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Pertama, Bhabinkamtibmas mengingatkan pentingnya peningkatan silaturahmi, kerjasama sosial, keamanan, ketertiban, dan pengawasan lingkungan, mengingat maraknya kejahatan pencurian kendaraan dan barang-barang lainnya di wilayah tersebut.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan sosialisasi tentang toleransi dan saling menghormati dalam menjalankan ibadah puasa, serta pentingnya pencegahan perang samping terutama bagi orang tua yang memiliki anak remaja. Hal ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang harmonis dan damai di tengah masyarakat.

Selanjutnya, warga juga diberikan sosialisasi mengenai ketersediaan pupuk dan antisipasi terhadap penyakit yang mungkin muncul menjelang musim hujan. Sosialisasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan cara pencegahannya juga turut disampaikan kepada warga.

Terakhir, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk bersinergi dengan pihak kepolisian, yaitu Polsek Cidahu, dengan selalu berkoordinasi apabila terjadi pelanggaran hukum atau gangguan kamtibmas di wilayah Desa Pasirdoton. Sebagai langkah konkret, kontak Bhabinkamtibmas Desa Pasirdoton, yaitu 085212196141, juga disampaikan kepada warga untuk memudahkan komunikasi dan koordinasi.

Kegiatan ini merupakan bentuk komitmen Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta meningkatkan kesadaran warga akan pentingnya kewaspadaan dalam menjaga lingkungan mereka.